

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DR. H.C. HAHN: DANK AN DEN HUMORIGEN VORKÄMPFER FÜR DEN DATENSCHUTZ

25.02.2021

- **Datenschutzbeauftragter Ronellenfitsch geht in Ruhestand**
- **Wichtiges Thema stets anschaulich dargestellt**

WIESBADEN – Dr. h.c. Jörg-Uwe HAHN, datenschutzpolitischer Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat dem scheidenden hessischen Datenschutzbeauftragten Professor Dr. Michael Ronellenfitsch anlässlich dessen heutiger Verabschiedung für die geleistete Arbeit gedankt: „17 Jahre lang hat sich Professor Ronellenfitsch um den Datenschutz in Hessen verdient gemacht und es geschafft, dieses wichtige, aber auch spröde Thema anschaulich darzustellen. Ein ums andere Mal hat er als humoriger Vorkämpfer für den Datenschutz die Abgeordneten des Hessischen Landtags zum Lachen gebracht, weil er seinen jährlichen Bericht in launige Worte kleidete oder mit Schlagertiteln unterlegte. Gewiss hat er sie auf diese Weise auch dazu gebracht, sich intensiver mit dem Datenschutz zu befassen.“

Hahn ergänzt: „Professor Ronellenfitsch hat die ernste Seite aber nie vergessen und es stets vermocht, vernünftig abzuwägen zwischen den verschiedenen Interessen, wenn es neue technische Möglichkeiten und veränderte Ideologien gab. Und er hat nie vergessen, worum es bei all dem im Kern geht – dass Datenschutz dem Schutz der Menschen dient.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
